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ATA N.º 23/2021 

Aos três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente André 

Mallmann realizou a leitura do pedido de licença da vereadora Rejane Maria 

Mallmann pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá o primeiro suplente 

do Movimento Democrático Brasileiro, Senhor Carlos Alberto Walter. Diante 

da oficialização do pedido, o Senhor Carlos Alberto Walter compareceu à 

frente da Mesa para seu juramento de compromisso a vereança, sendo após, 

empossado pelo Presidente. Em seguida, o Presidente solicitou que o 2º 

Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores, onde o vereador Carlos Adriano Schlindwein não se fez presente 

por motivo de atestado médico, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas onde haviam 

ofícios de números 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94 e 95/2021 do Gabinete da 

Prefeita, e Projeto de Lei número trinta e nove (39), que autoriza o poder 

Executivo a conceder incentivo à empresa Construloff Construtora e 

Empreiteira LTDA e dá outras providência, Projeto de Lei número quarenta 

(40), que autoriza o Poder Executivo a promover a Extinção de condomínio e 

divisão de imóvel urbano em copropriedade com João Ricardo Stein e esposa 

e dá outras providências e Projeto de Lei número quarenta e um (41) que 

autoriza o Poder Executivo a receber em doação de José Gustavo Rech, 

Cláudia Rech e Ana Sílvia Rech, os imóveis que descreve e dá outras 

providências. Conforme ordem do dia o 2º Secretario Carlos Alberto Walter 

realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei número trinta 

e cinco (35) e trinta e nove (39), colocados em votação foram aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais o vereador Patrício 
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Hanauer desejou boas-vindas ao colega Carlos Alberto Walter. Solicitou que 

fosse encaminhado um ofício parabenizando a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelo trabalho realizado limpando 

as laterais das ruas em Linha Babilônia, disse que sempre é melhor elogiar 

pelo trabalho do que ter que solicita-lo. Também parabenizou os colegas 

Graciele Schmitz Werner, Daniel Inácio Reichert e Gelson José Bard pelo 

recurso conseguido para o Hospital São Salvador. O vereador José Gustavo 

Rech também desejou boas-vindas ao colega Carlos Alberto Walter. E 

também as Escolas que retornaram com as aulas presenciais, e toda a equipe 

da Educação que se empenhou para o retorno. O vereador Gelson José Bard 

desejou boas-vindas ao vereador Carlos Alberto Walter, disse que o vereador 

sempre tem a agregar e contribuir com a todos pela sua experiência. 

Comentou que foi pedido e gostaria de falar que a Simonaggio começou a 

segunda etapa daquele trecho de asfalto que faltava na Vila Nova. Também 

desejou um bom retorno para os profissionais da Educação. Solicitou uma 

Indicação ao Executivo juntamente com a Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas realizasse um estudo de um acostamento na 

Avenida Duque de Caxias do Centro em direção a BR de Ponte Seca – 

Campestre, lembrou que várias vezes se preocuparam com a segurança em 

direção a Vila Nova e Salvador do Sul, mas que também é muito importante 

lembrar deste trecho também, disse que uma moradora relatou que quase 

aconteceu um acidente em frente a chapeação do IK, algumas pessoas 

solicitaram quebra-molas, mas isso é complicado, referente a isso solicitou 

que fosse feito pintura de faixa de pedestres em frente a parada de ônibus na 

chapeação IK, justificou que quando um motorista vê uma faixa de pedestres 

automaticamente fica atento e reduz a velocidade, também sugeriu que fosse 

colocado uma placa da velocidade da via 40km/h logo passando a Casa do 

Mel, tudo isso contribuiria a reduzir a velocidade, disse que entende que a 

quebra molas é ruim para quem vem com um caminhão carregado subir ali. A 
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vereadora Graciele Schmitz Werner também desejou boas-vindas ao Carlos 

Alberto Walter, disse que muito já aprendeu com o colega. E também bom 

retorno das aulas a Educação, ressaltou a importância do professor na sala 

de aula tendo este contato direto com o aluno, pois os professores se 

redobraram nesta pandemia para atender a todos trabalhando o dobro, sendo 

muitas vezes questionados. Colocou que ela juntamente com o colega Daniel 

Inácio Reichert e Gelson José Bard combinaram de ir a Porto Alegre, porém 

o Gelson não pode ir junto, mas os dois foram com propósitos, um era o 

Pavimenta RS, disse que pediram prioridade por São Pedro da Serra, disse 

que a Prefeita também pediu para a prefeita a proposta e encaminhou para 

os Deputados, falou que foram muito bem recebidos em todos, independente 

de partido, já tiveram uma boa resposta do Gabinete do Deputado Estadual 

Aloísio Classmann que destinou o valor de cem mil reais para o Hospital São 

Salvador, onde a Janice e a Tania do Hospital já elaboram tudo que será 

adquirido com esse valor. Disse que logo mais terão mais boas noticias 

resultantes destas visitas. Colocou que pretende ir mais vezes, pois mesmo 

tendo partidos de oposição foi visita-los e foi muito bem, e nessa situação de 

partido, disse que na ultima campanha coligaram com o PT, então não pode 

deixar de colocar que o PT conseguiu cento e cinquenta mil do Deputado 

Paulo Pimenta para a Saúde, que já foi empenhado, ressaltou que toda a 

equipe da Secretaria Silene Cornelius se empenhou para juntar a 

documentação, lembrou que seu partido sempre é São Pedro da Serra. 

Comentou referente a Casa do Mel, disse que aconteceram reuniões, e que a 

parte de cima é a parte do produtor e a parte de baixo é a Casa do Mel, disse 

que todo precisam ajudar a conseguir recursos para terminar a casa do mel, 

disse que na parte de cima do produtor, são cinco municípios incluindo São 

Pedro da Serra, Salvador do Sul, Barão Marata e Brochier, disse que foram 

escolhidos dois representantes de cada para se chegar a um comum acordo 

nas decisões, na próxima reunião irão organizar o que cada um vai colocar, 
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disse que a Emater conseguiu muitos aparelhos para ajudar, aparelhos para 

uma panificadora, porém não tem como instalar pelo espaço, disse que aos 

poucos vão vendo a melhor forma de funcionamento,  os produtos expostos, 

disse que querem muito fazer um café para que turistas visitem a casa do mel 

e consumam os produtos dos produtores e visitem outros pontos turísticos 

como o sitio, a hospedagem da Marli de Lima, disse que isso é uma forma de 

começar a mostrar as belezas do Município. Agradeceu a equipe de obras 

pelo trabalho realizado nas estradas de Campestre Alto, não somente na 

principal como nas estradas vicinais onde haviam acessos ruins e foram 

melhorados. Desejou um feliz dia dos pais a todos. O vereador Roque 

Weimann também desejou boas vindas ao colega Carlos Alberto Walter, 

concordou com a colega Graciele Schmitz Werner que foi feito um belo 

trabalho nas estradas de Campestre Alto. O vereador Daniel Inácio Reichert 

desejou as boas-vindas ao Carlos Alberto Walter. Comentou sobre a conversa 

com o Deputado Aloisio Classmann onde o mesmo direcionou o valor para o 

Hospital de Salvador do Sul, disse que como já havia comentado, estão 

sempre inda atras para buscar verbas, disse que está em fase de tramitação 

e logo chegará o resultado. Ressaltou a importância da aulas presenciais e 

da educação na vida de todos. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a 

vereadora Rejane Maria Mallmann que cedeu a oportunidade para que 

pudesse assumir em seu lugar, agradeceu a recepção de todos, disse que 

embora seja um curto período de tempo é uma satisfação enorme estar aqui 

com os colegas. Disse que ficou muito animado vendo todos estão correndo 

atras para que o Município continue desenvolvendo. Ressaltou a importância 

do turismo para os municípios, citou o exemplo de Canela e Gramado que 

ficaram famosos pelo turismo, começando apenas com a Cascata do Caracol 

em Canela e Gramado foi transformado por ser a passagem. Disse que São 

Pedro da Serra pode ser o caminho para vários pontos, e existem pontos para 

começar a receber turistas, disse que hoje o município se encontra sem área 
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industrial e a dificuldade de conseguir uma, falou que o interior está saturado, 

não tem muitas possibilidades de aumentar muita coisa em agropecuária, 

então devemos procurar outras alternativas, claro que isso é trabalhoso, mas 

não se pode perder a esperança. Disse que acompanhou por fora os recursos 

conseguidos, parabenizou os colegas independentemente de partido todos 

correm atras por um São Pedro da Serra sempre melhor, assim como já se 

fazia a quatro anos atras. Disse que mesmo não estando na vereança 

conversou com o Deputado Giovani Feltes pela sua amizade com ele a longa 

data, pediu recursos para o Município que poderia ser enviado a bancada do 

partido ou algum outro vereador do partido, mas que continue apoiando o 

Município. Ressaltou a importância do retorno das aulas na Educação, disse 

que o presencial sempre será melhor, que as crianças precisam desta 

interação e que também muitas realmente precisam da merenda escolar. O 

Presidente André Mallmann desejou boas-vindas ao Carlos Alberto Walter, 

disse que todos os que estão a mais tempo aprenderam muito com o colega 

e certamente irá trabalhar por São Pedro da Serra. Concordou com os colegas 

com o retorno das aulas, disse que sempre o presencial será um ensino mais 

qualificado, pelo contato com professores e colegas e todos envolvidos, disse 

que torce para que todas atividades, comecem a voltar devagar a sua 

normalidade, lembrou que as vacinações estão avançando no Município, já 

estão em trinta anos, daqui a alguns dias todos estarão vacinados o que 

facilitará para um recomeço. Agradeceu o empenho dos colegas que estão 

buscando emendas e reforçando a ideia do Programa Pavimenta RS, disse 

que também fizeram contatos com os Deputados e o Município já fez todos 

os tramites necessários, disse que todos juntos acham que conseguem um 

bom valor para o Município. Colocou para os colegas os recursos com 

despesas de pessoal que a Câmara teve nos últimos doze meses que foram 

de quatrocentos e nove mil seiscentos e setenta e um reais com noventa e 

dois centavos, o que corresponde a 2,02% do montante geral do orçamento 
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do Município, tendo o nosso limite em 6%, então a Câmara tem um valor 

consideravelmente baixo, disse que isso é histórico de alguns anos já a 

Câmara se manteve em 2%. Comentou com os colegas que existe um 

movimento lidera pelo presidente da Câmara de Tupandi o Matheus para uma 

formação de uma associação de vereadores em âmbito regional, teve uma 

reunião a alguns dias atras, e semana que vem terá outra, onde poderá ir o 

Presidente mais um vereador então se algum quiser ir junto será em Bom 

Princípio, para discutir questões regionais. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de agosto de 2021. 


